
BULLETIN TYPE: Notice to Issuers  
BULLETIN DATE: December 18, 2012  
 
Re:  Consultation Paper on Emerging Market Issuers 
 Proposed Appendix 2B – Listing of Emerging Market Issuers 
 
As announced by press release of December 17, 2012, Toronto Stock Exchange (“TSX”) and TSX 
Venture Exchange (“TSXV”) have issued a joint consultation paper on emerging market issuers.  The 
consultation paper includes proposed Appendix 2B – Listing of Emerging Market Issuers to the Corporate 
Finance Manual (“Appendix 2B”). Appendix 2B sets forth specific additional and supplemental 
requirements applicable to the listing of Emerging Market Issuers that TSXV proposes to implement.  
 
As set forth in detail in the consultation paper, TSXV is soliciting comments from market participants on 
Appendix 2B as well as other matters set forth in the consultation paper. The comment period will 
continue to February 28, 2013.   
 
The consultation paper (including proposed Appendix 2B) is posted on the TMX Group website at:   
 
http://www.tmx.com/en/pdf/Joint-Consultation-Paper.pdf 
 
If you have any questions about this bulletin, the consultation paper or Appendix 2B, please contact: 
 
Zafar Khan – Policy Counsel, 604-602-6982 
 
 
 
TYPE DE BULLETIN : Avis aux émetteurs  
DATE DU BULLETIN : Le 18 décembre 2012  
 
Objet :  Consultation sur les marchés émergents 

Projet d’annexe 2B – Inscription des émetteurs actifs sur les marchée émergents. 

Tel qu’annoncer par voie de communiqué le 17 décembre 2012, la Bourse de Toronto (la « TSX») et la 
Bourse de croissance TSX (la « TSX de croissance ») ont publié un document de consultation commun 
sur les émetteurs actifs sur les marchés émergents. Le document de consultation contient le projet 
d’annexe 2B – Inscription des émetteurs actifs sur les marchés émergents du Manuel des sociétés 
(l’« Annexe 2B »). L’Annexe 2B énonce les exigences supplémentaires particulières relatives à 
l’inscription des émetteurs actifs sur les marchés émergents que la TSX de croissance propose de mettre 
en oeuvre.  

Tel que souligner dans le document de consultation la TSX de croissance invite les participants au 
marché à commenter tous les sujets dont il est question à l’Annexe 2B, ainsi que toutes les questions 
présentées dans le document de consultation.  La période de consultation se poursuit jusqu'au 28 février 
2013. 

Vous pouvez  accéder au document de consultation sur les émetteurs actifs sur les marchés émergents 
au : 

http://www.tmx.com/fr/pdf/Joint-Consultation-Paper.pdf 

Toute question concernant le présent bulletin, le document de consultation ou le projet d’abnnexe 2B 
peut être adressée à : 
 
Zafar Khan – conseiller juridique, Politiques, 604-602-6982 

http://www.tmx.com/fr/pdf/Joint-Consultation-Paper.pdf

